

Convenio con
Diputación
para obras
hidráulicas.
122.000 €

Nuevo
Centro de
Internet en la
Casa de la
Cultura

Convenio
para el
arreglo de la
Pza. Mayor y
el entorno de
la Iglesia

Villa avanza y mejora

Llegado el ecuador de la legislatura, el Grupo Socialista hace balance de su andadura de gobierno



En la imagen, concejales del Grupo Socialista en el Ayuntamiento de Villa de Don Fadrique.

La variante ya es una realidad

La variante tiene una longitud de 7'1 kilómetros y un coste cercano a los 4.200.000 €, financiados íntegramente por la Junta de Comunidades. A finales de este Verano podremos ver finalizadas las obras de este importante proyecto para

nuestro pueblo, que mejorará notablemente el tráfico en su interior, que se reducirá sobre todo en el abundante tráfico pesado que circula diariamente y además mejorará sustancialmente el desarrollo de nuestro pueblo.

Villa contará con un I.E.S.O. para el curso 2006-2007

El nuevo Instituto es un centro denominado 8+0 y contará con aulas de tecnología, música, biblioteca, gimnasio cubierto, pistas deportivas, etc. Su coste de

construcción asciende a 3.600.000 euros.

Las obras han sido declaradas de especial urgencia y serán adjudicadas en este mes de julio.

Juan Agustín González Checa

A pesar de que unos pocos se empeñen en negarlo, VILLA AVANZA Y MEJORA

Cuando se cumplen ya dos años del comienzo de la primera legislatura de cambio democrático en nuestro pueblo después de veinticuatro años (PCE-IU). Creemos que es el momento de dirigirnos a nuestros vecinos para hacer balance de esta andadura y del futuro prometedor para nuestro pueblo.

Pasan ya dos años de fuerte trabajo y también de aprendizaje porque no, pues es cierto que éramos nuevos en estas tareas y no lo negamos, pero es así en todos los comienzos y nadie hasta la fecha nace enseñado. Pero trabajamos día a día para mejorar nuestro pueblo, y estamos convencidos de que así lo hacemos.

Han sido dos años no exentos de dificultades, pero no difíciles, como algunos tratan difamando, faltando a la verdad y tratando de crear un ambiente crispado que no es nada bueno para nuestro pueblo, pero en su conciencia queda, que la nuestra esta tranquila. Pues ya han estado bastantes años y han hecho lo que les ha parecido oportuno y no vamos a juzgar si bueno o malo, pues de eso se encargan los ciudada-

nos cada cuatro años y así lo harán al finalizar estos cuatro, y por tanto han de comprender que los que gobiernan ahora son otros y estos pondrán y harán lo que mas oportuno vean para el bien de nuestro pueblo.. Escuchando a los demás como así lo hacemos, pero no se confundan, escuchar no significa tener que hacer lo que unos pocos digan.

Pero no toda la oposición es así, existe otra parte de la oposición que ocupa su lugar y sin perder su dignidad, trabaja apoyando lo mejor para el pueblo, desde el respeto al partido mayoritario, dejándole hacer y llamándole la atención cuando así lo cree oportuno, pero sin difamaciones ni falsedades y aun mucho menos tratando de crear crispación, lo cual les agradecemos.

Y con esto, los que no hacen mas que pensar en el acoso y derribo a toda costa del actual equipo de gobierno, no entienden que hay gente capaz de dejar a un lado las siglas, pensar en su pueblo y hacer lo que mejor creen para éste como personas y vecinos mas del pueblo.

Desde estas líneas y antes de desgranar nuestro trabajo y logros conseguidos en estos dos años, así como los proyectos que están en marcha para los años venideros, no queremos dejar pasar la ocasión para agradecer a tod@s los que nos apoyaron y depositaron su confianza en nosotros, y también a los que no lo hicieron pero han colaborado para que este proyecto de cambio salga adelante. Desde el PSOE local estamos convencidos de que mereció la pena, los hechos comienzan a ser visibles y lo serán aun mas, pues no nos faltan las ganas ni la ilusión de trabajar por nuestro pueblo y queremos seguir haciéndolo para que nuestro pueblo siga mejorando.

Para dar fin a esta introducción, ya que es de bien nacidos ser agradecidos, nosotros queremos reconocer el trabajo realizado desde el conjunto de las corporaciones anteriores, creemos que se trabajo mucho entre todos para corregir las carencias sociales y de servicios en nuestro pueblo, y esto es algo que no se puede negar, aunque aun queda mucho por hacer.

BOLETÍN

DE INFORMACIÓN DE LA
AGRUPACIÓN SOCIALISTA DE

VILLA DE DON FADRIQUE

Edita:

*PSOE de Villa de
Don Fadrique*

Imprime:

*Imprenta Garcia
VILLACAÑAS*

Fotografías:

PSOE

Depósito Legal:

TO-664-05

Número 1 - Julio 2005

PORTADA.....	1
FIRMA.....	2
Ayuntamiento cercano	
- Medio Ambiente.....	3
Pueblo más limpio.....	4
Pueblo habitable.....	5
Comunicaciones.....	6
Agricultura.....	7
Igualdad y Bienestar	
Social.....	8
Sanidad.....	9
Educación y	
Deporte.....	10
Cultura y Festejos...	11
Empleo -	
Presupuestos.....	12

Un Ayuntamiento más cercano

Hacer más cercano el Ayuntamiento a los vecinos fue una de nuestras prioridades iniciales, algo que no hubiera sido posible sin el buen hacer de todos y por supuesto de los buenos funcionarios con que cuenta nuestro Consistorio.

Nada más entrar, decidimos que el **Ayuntamiento** debía estar **abierto desde las 9 de la mañana hasta las 3 de la tarde**, pues entendíamos y entendemos que debemos facilitar el mejor servicio de atención al ciudadano. Un servicio que sigue siendo de la mejor calidad gracias a la profesionalidad de quienes nos atienden.

Gracias al buen entendimiento entre la Delegación de Agricultura y su personal dependiente en la Oficina Agraria Local, así como de la Asociación de **Agricultores**, desde principios de legislatura, los

Nos comprometimos a hacer un Ayuntamiento más próximo a las necesidades del ciudadano

agricultores no tienen que esperar a un día determinado de la semana para hacer **consultas catastrales y de planos de rústica**, pueden hacerlo **todos los días** de la semana en la Oficina Local Agraria y si es necesario en las oficinas municipales.

Policía Local

En el último año la plantilla de la Policía Local, se ha **incrementado y renovado** con la incorporación de dos nuevos policías que aportan juventud y conocimientos para un mejor desempeño de las tareas policiales y así la seguridad vial, la ordenación del tráfico, la venta ambulante y la prevención, son y serán aspectos en los que

nuestra población sale reforzada con las nuevas incorporaciones y las próximas a las que pretendemos dar lugar en los años siguientes, para que nuestro pueblo cuente con los **mejores medios policiales** posibles. En breve también contaremos con un **nuevo coche de policía** gracias a una **subvención** de la Junta de Comunidades por importe de **15.000 €** y que contribuirá a una mejor prestación del servicio.

Continuando con la seguridad ciudadana, se ha creado la primera **Agrupación de Protección Civil** en nuestra localidad, esta formada por una docena de vecinos/as, que atendiendo al bando de creación

decidieron apuntarse para dedicar parte de su tiempo libre a los demás de forma voluntaria y altruista a través de su participación en la organización de eventos u otras actuaciones que requieran su presencia. Ahora están formándose haciendo los cursos pertinentes al efecto y están colaborando en prácticas con otras agrupaciones de nuestro entorno. En breve los veremos actuando en los distintos eventos que se desarrollaran, y desde aquí queremos felicitarles por su decisión de colaborar con el pueblo de forma voluntaria y altruista, y por tanto pedimos para ellos el máximo respeto y colaboración. Con gente que como ellos se deciden a colaborar de esta forma en los distintos ámbitos de nuestro entramado social, haremos más pueblo cada día.

El **Medio Ambiente**, se ha convertido en los últimos años en **una de las principales preocupaciones en nuestros días**, sobre todo por los devastadores efectos del llamado cambio climático, que tan negativamente nos están afectando, y así en este año sin irnos mas lejos hemos vivido un invierno extremadamente frío y ya se aventura un calurosísimo verano.

Desde el PSOE y su equipo de gobierno en el Ayuntamiento sabemos que esta, es una materia que requiere de mucha conciencia social, ya que supone el cambio de determinados hábitos de comportamiento tan simples como separar el vidrio, las pilas o el papel del resto de la basura, o mas complejos como el correcto uso

y cantidad de abonos, fertilizantes, insecticidas, etc, en la agricultura.

Pero **estamos convencidos que con el esfuerzo de todos un medio ambiente mejor para nuestros hijos es posible.**

Es por ello que propusimos la creación de la **Agenda Local 21** en nuestro pueblo y la **entrada en la Red de Pueblos y Ciudades Sostenibles de Castilla La Mancha**, y así el pasado 28 de marzo firmamos el convenio de adhesión a la Red con la Consejería de

Medio Ambiente y el Ayuntamiento de El Toboso, con quién compartimos una Coordinadora de Ciudades Sostenibles que trabaja en nuestra localidad Lunes y Martes. Somos el **octavo pueblo de la provincia de Toledo que ha entrado a la Red**, de la cual formaban parte ya desde hace varios años, Toledo, Talavera de la Reina, Torrijos, Illescas, Madridejos, Santa Cruz de la Zarza y el Toboso.

En nuestro programa decíamos que **apostaremos por las energías renova-**

bles, y así también hemos solicitado nuestra entrada en **Ayuntamientos por el Clima**, lo que dará lugar a una auditoria energética del municipio y paralelamente a la realización de estudios de ahorro energético en los edificios y servicios municipales.

Desde el ayuntamiento ya nos hemos puesto manos a la obra:

Pasa a la pág. 4

Comprometidos con el MEDIO AMBIENTE

Agenda Local 21, Red de Ciudades Saludables

Viene de la pág. 3

- **Renovación del alumbrado público**, que esta suponiendo no solo una mejor iluminación de nuestras calles y plazas, sino también un importante **ahorro en el consumo eléctrico** gracias a la eficacia y eficiencia de las nuevas lámparas.

- En el último año hemos hecho un notable esfuerzo en la **detección de fugas en la red de abastecimiento** y en el control del consumo de agua en la localidad, lo cual ha hecho que éste se reduzca. Pero en esto es muy importante la colaboración y concienciación de todos los vecinos, de que **el agua es un bien escaso**, y por ello a primeros de mayo pusimos en marcha una campaña de ahorro de agua.

- Estamos estudiando la posibilidad de **implantar en los edificios municipales sistemas de generación energética renovable**, como la energía solar térmica, para así ahorrar el consumo de gasoil y reducir las emisiones de CO2 a la atmósfera.

- Existen además en nuestra localidad **iniciativas privadas** para implantar sistemas de generación eléctrica a través de placas solares o molinos eólicos, iniciativas que **han suscitado todo nuestro interés y apoyo** en el desarrollo de las gestiones burocráticas, a veces demasiado lentas quizás por lo novedoso del asunto o por la falta de una legislación clara al respecto. La gestión de estos proyectos esta ya muy avanzada y esperamos verlos físicamente ejecutados en poco tiempo.

Medidas, en definitiva, en pro del medio ambiente.

Un pueblo más limpio

Es **responsabilidad y obligación de todos** los vecinos, mantener un pueblo limpio. Desde el **Ayuntamiento** se lleva a cabo un **gran esfuerzo** para mantener en las mejores condiciones de **limpieza y conservación** los numerosos parques, plazas, placetas y principales calles de nuestro pueblo.

Así pues se ha procedido a la **instalación de papeleras** en el Parque, la Plaza, la Glorieta, Avda. de la Constitución, y se van a seguir instalando por otras zonas de la localidad. También se han colocado **nuevos bancos** en el entorno de la estatua del Parque, en la Pza. de Don Robustiano, en la Casa de la Cultura y en el parque de La Piedad.

En el Parque, se han plantado diversas variedades de flores, rosales y distintas plantas, que lo convierten en un lugar mas agradable, también hemos procedido a la plantación de plantas aromáticas, rosales y diversos arboles como paraísos, almendros o pinos en el tramo del pasillo verde junto a la Casa de la Cultura.

A principios de este año, **vuestro Alcalde junto al alcalde de Quintanar**, se reunieron en nuestro pueblo junto a representantes de la empresa con participación pública Tragsa, para acordar la redacción del proyecto para la construcción de la **Vía Verde**, sobre el antiguo ferrocarril Villacañas - Quintanar, llegándose al compromiso de redacción del proyecto y posterior presentación ante el Ministerio de Medio Ambiente, sin que suponga ningún coste para nuestro pueblo. En cuanto a las partes del **trazado de la Vía en el interior de nuestro pueblo**, donde aun no se ha actuado, se ha presentado una memoria solicitando una **ayuda al programa Leader +**, para llevar a cabo una actuación sobre las mismas que rondará los 300.000 €.

Estamos a la espera de que en breve el Consejo de Ministros apruebe una serie de **proyectos** para la zona, que fueron re-

dactados por la **Confederación Hidrográfica del Guadiana**, y entre los que se encuentra la **recuperación de la Laguna del Salobral**, este proyecto tiene un coste entorno a los **90.000 €** y será financiado por la Confederación y la Diputación, aportando tan solo el Ayuntamiento el 5% del importe. También se han tenido conversaciones con la Confederación para la **limpieza de la Zanja de Juan Romero**, cuyo estado causo muchos problemas de encharcamiento de tierras de labranza en un

año de lluvias como el pasado, y que según nos han dado traslado desde la Confederación lo han **incluido en el presupuesto de este año**.

El nuestro, es un **pueblo concienciado** desde hace años con el **reciclado**, a partir de la iniciativa de un grupo de jóvenes (Asociación ECO-RENA) allá por

los principios de los 90, donde llevaban a cabo durante sus vacaciones de verano campañas de recogida de papel usado y pilas, para ellos nuestro reconocimiento y las gracias. Pero aún **queda mucho por hacer**, debemos separar los residuos en domicilio y depositarlos en el contenedor correspondiente. Para facilitar esta labor se han instalado mas contenedores de vidrio, además de contenedores de papel, y **a finales del verano** contaremos también con los **contenedores amarillos** para la recogida de botellas de plástico, latas, tetrabriks, etc.

Y en fin, si queremos tener un pueblo y su entorno mas limpios, debemos colaborar todos utilizando los medios que se ponen a nuestro alcance para conseguirlo, como: **utilizar las papeleras y contenedores de la forma adecuada, depositar los escombros de obra y solo escombros en el vertedero municipal**, y no arrojar los muebles, enseres y electrodomésticos viejos por las orillas os recordamos que tenemos un **Punto Limpio**, en el descargadero junto al pozo de las cuatro bocas.



Jóvenes, el futuro es vuestro. Ayudarnos a conseguirlo manteniendo y conservando el presente. El pueblo es nuestra casa. Trabajemos para conservarla, mantenerla y ampliarla



Plan de asfaltado de calle



Obras Sala de Aerobic y Gimnasia

Un PUEBLO más HABITABLE, bien COMUNICADO y con MEJORES INFRAESTRUCTURAS

Es claro el esfuerzo que desde del Ayuntamiento se viene haciendo por tener un pueblo más habitable y atractivo al exterior y a nosotros mismos. Para ello en muchos casos hay que adoptar medidas que individualmente pueden resultar algo molestas en un principio, pero que vistas desde la generalidad tienen una repercusión muy positiva. Nos referimos a la **ORDENACIÓN DEL TRAFICO**. Partiendo de la base de que a todos nos gusta aparcar en la puerta de nuestra casa o ir con el coche hasta la puerta de la tienda, debemos ser conscientes de que el **parque automovilístico** de nuestro pueblo ha **crecido** notablemente y las **calles del centro son estrechas e irregulares**. Por tanto nos decidimos a presentar un **plan de ordenación del trafico que contó con el acuerdo de todos** y que pasados los meses ha demostrado, aunque alguno egoístamente quiera negarlo, que la **circulación es mas cómoda, fluida y segura**.

Pintar esquinas de amarillo y algunos tramos de calzada, no es capricho del alcalde, sino una necesidad para mejorar la circulación en tramos estrechos o mejorar la visibilidad en el caso de las esquinas. Y por ello queremos llamar la atención de aquellos que aún no entienden estas medidas para que las respeten y para que piensen en las

graves consecuencias que pueden tener para otros conductores o viandantes su incorrecta actuación.

La **mejora del ALUMBRADO PÚBLICO** es otra de las medidas que hacen mas habitable nuestro pueblo.

- En 2003 se procedió a la **primera fase de renovación y mejora del alumbrado en la Glorieta**. Unos **5.000€** procedentes de la Junta.

- En 2004 se ha renovado y mejorado el **alumbrado de la Pza. de Santa Ana y de las calles comprendidas entre la carretera y el pasillo verde y desde la C/ Otumba hasta la C/ Cervantes**, en total mas de 130 nuevos puntos de luz. Por un importe de **57.700€** aportados por la Junta.

- A finales de 2004 se procedió a **finalizar** la renovación y mejora del **alumbrado en la Glorieta** y a la **iluminación exterior** del edificio Patrimonio Histórico de nuestro pueblo por excelencia: la **Iglesia**. Además se mejoro la **iluminación en el Parque**. Todo ello gracias a una subvención de **13.000€**, de la Diputación.

- En breve y gracias a una subvención de la Junta por importe de **77.500€**, pondremos en marcha una **nueva fase** de renovación que en esta ocasión estará entorno a los **170 nuevos puntos de luz** y que afectará a la Plaza Mayor, C/ Pozo Menero, C/ Los Clementes y las calles perpendiculares a estas dos en-

tre otras.

- También en breve y en la mayor parte gracias una subvención de la **Consejería de Industria** por importe de **9.000€**, se verá correctamente iluminada la **travesía de la carretera de Lillo**.

Centrándonos en la **recuperación del Patrimonio Histórico**, tenemos que informar que ha sido **tomado en consideración por la Comisión de Patrimonio, el mal estado en que se encuentran las portadas de nuestra Iglesia**, procediéndose en este año 2005 a la redacción de los proyectos para su restauración que esperamos pueda ser llevada a cabo en el año 2006.

Otra de las actuaciones que mejora año tras año nuestro pueblo es el **PLAN DE ASFALTADO**, y así en el año 2004 se procedió al asfaltado y acerado de la **C/ Botifuera, C/ Salobral, prolongación de la C/ Haza del Santo, C/ Puente de la Oveja y C/ Carravieja**, estas dos últimas en el entorno del Colegio, con lo se ha mejorado notablemente el **acceso al Colegio**, fundamentalmente al **de 3 años**. Para **2005** ya se ha adjudicado el nuevo plan de asfaltado en el cual se procederá **entre otras**, al alcantarillado, acerado y asfaltado de la **C/ Granados y la C/ Valle Inclan**.

En el año 2004 también se ha procedido a **entubar completamente la zanja de La**

Molineta, desde la C/ Los Deportes hasta la carretera, por medio en gran parte de una subvención de la Junta de comunidades por importe de **78.000€**, eliminando entre otros aspectos negativos de esta zanja el de ser un foco de infecciones, insectos, etc. cercano al pueblo y al colegio de Párvulos.

En breve se firmará un **convenio con Diputación** por **122.000€** de los que tan solo 9.000 son aportados por el Ayuntamiento, para el desarrollo de **Obras Hidráulicas**, que irán destinadas a la **mejora y ampliación de la red de abastecimiento de agua**.

Siguiendo con la **mejora de los principales espacios urbanos** de nuestra localidad, han sido elaborados sendos proyectos para el **arreglo de la Plaza Mayor** cuyas baldosas están levantadas haciendo molesto el transito por ella, sobre todo a los mayores, y para el arreglo del también muy deteriorado **empedrado de la Iglesia**, espacio público y patrimonial que entendemos requiere toda nuestra atención. Siendo posibles estas obras gracias a la firma de un convenio al que se ha comprometido la **Consejería de Vivienda y Urbanismo** por importe de **120.000€** de los que el Ayuntamiento sólo aporta 18.000.

La Variante

Un Pueblo con buenas Comunicaciones

Tiene una longitud de 7'1 km. y un coste de 4'2 millones de euros

No es arrogancia ni **afán de medallas** lo que tiene este Alcalde para él, aunque sí **para su pueblo**, y esto lo podemos decir mas alto pero no mas claro, para aquellos que escondidos en su caparazón han hecho dejación y oídos sordos muchos años ante un problema como el de la carretera. Pues así es, mal que les pueda pesar y lo intenten disimular lanzando improprios contra el Alcalde.

1.- Nos podrían explicar **porque no se hizo la variante cuando tuvimos oportunidad** y se hicieron las de La Puebla de Almoradiel y Villacañas. Se lo pueden ahorrar, los vecinos y vecinas del pueblo conocen sobradamente la razón.

2.- Lamentablemente hemos tenido que sufrir varias desgracias de trafico, quizás una de las mas dolorosas la sufrida en octubre de **1998**. A raíz de la cual **el PSOE local** a través de su Presidente Julián Checa y el entonces Secretario de Organización y actual Alcalde, **entablaron conversaciones con la Administración Regional** para la solución de este grave problema de trafico, iniciándose de inmediato a iniciativa de la Junta el proceso para la elaboración del proyecto.

3.- El equipo de gobierno de IU en 1998-99 dice en nota de prensa que se ha solicitado en varias ocasiones desde el Ayun-

tamiento la construcción de la variante sin que se hubiese tenido respuesta. Hecho este, que supuso que el Delegado Provincial de Obras Públicas en aquel momento D. Julio Rodríguez, se personase en el Ayuntamiento a pedir explicaciones ante tales acusaciones, que no pudieron ser probadas ya que tales peticiones no habían existido. Este hecho supuso también su recriminación en pleno por todos los grupos de la oposición.

4.- Durante la legislatura 1999-2003 nos es presentado el primer borrador de la variante, con tres alternativas, estando todos los grupos políticos de acuerdo en que fuese la alternativa sur, más distante a la población la que se llevase a cabo. Posteriormente y también con el acuerdo de todos se solicito la ampliación del proyecto, para que incluyese el tramo que uniese la carretera de Lillo con la de Villacañas.

5.- Finalmente se elaboro el proyecto que hoy conocemos, cuyas expropiaciones se hicieron en 2003, licitándose las obras en este mismo año y que dieron comienzo en Noviembre de 2004. **La variante tiene una longitud de 7'1 kilómetros y un coste cercano a los 4.200.000 € (700 millones de pesetas), financiados íntegramente por la Junta de Comunidades.**

A finales de este Verano



Vista aérea de la Variante y rotonda en la carretera de Lillo.

podremos ver finalizadas las obras de este importante proyecto para nuestro pueblo, que mejorará notablemente el trafico en su interior, que se reducirá sobre todo en el abundante trafico pesado que circula diariamente y además mejorará sustancialmente el desarrollo de nuestro pueblo.

Y ya estamos iniciando las **negociaciones** para la **cesión de la travesía actual y la dotación económica** por la misma, para llevar a cabo las consiguientes **obras de remodelación que la conviertan en una bonita Avenida** donde sea totalmente compatible el trafico rodado con el de peatones.

Otro importante proyec-

to de comunicaciones para nuestro pueblo es la **CARRETERA DE QUERO**, que mejorará notablemente la comunicación con Alcázar de San Juan. Este es un **proyecto que ha sido exigido por los tres ayuntamientos implicados**, habiendo sido ejecutado el peor tramo que era el comprendido entre Quero y Alcázar. Estando en marcha la segunda parte de este proyecto, como se puede ver con publicación en 2004 en el diario oficial de Castilla La Mancha del periodo de alegaciones al listado de expropiaciones para la construcción de la carretera Villa - Quero y variante de Quero.

Comprometidos con el sector agrario

Al cumplirse el ecuador de la presente legislatura, como Concejal Delegado de Agricultura de este Ayuntamiento, me complazco en dirigirme a todos los ciudadanos, en especial a los agricultores para hablarles sobre nuestro trabajo en este tiempo.

Antes de que el pueblo decidiese que fuésemos nosotros quienes les representasen, ya trabajábamos apoyando al sector agrario y así no hemos dudado en acompañarles cuando nos lo pidieron, ante la Administración Regional en defensa de la **regulación de nuestro viñedo tradicional**, y así nuestro actual Alcalde acompaña en Toledo a todos los representantes del sector vitivinícola de nuestro pueblo en febrero de 2003 en una reunión con el Delegado Provincial de Agricultura en aquel momento, D. José Pérez, quien posteriormente en Noviembre del mismo año visito nuestras bodegas y viñedos, constatando la realidad de nuestro viñedo tinto del país.

El actual Delegado Provincial del ramo, D. Gustavo Martín, también nos ha honrado en dos ocasiones con su presencia, la primera, el verano pasado al poco de tomar posesión, donde mantuvo una reunión en el Ayuntamiento con los representantes del sector y visito las bodegas, y la última el pasado mes de mayo en una jornada sobre la PAC en la Casa de la Cultura. Además de acompañar a nuestro Presidente Regional D. José María Barreda y a la Consejera Dña. Mercedes Gómez, en el 50 aniversario de la Coop. San Isidro



Villa se adhiere al convenio Diputación-Mancomunidad sobre caminos.

Labrador.

Gracias al buen acuerdo de la **Comisión de Pastos**, se ha procedido al **arreglo de cuatro puentes en la zanja de Juan Romero**, que se encontraban bastante deteriorados y representaban un gran peligro para transitar por ellos. Estamos trabajando ya en el proyecto de arreglo de los restantes puentes, los cuales se acometerán con la mayor brevedad una vez estén debidamente presupuestados.

En lo referente al **arreglo de caminos**, estamos en negociaciones con la Asociación de Agricultores, para ver la mejor manera de arreglarlos, mantenerlos y conservarlos. Nosotros como Ayuntamiento y titular de los mismos, podemos aportar bastante y así lo estamos haciendo gracias al **convenio con la Diputación Provincial**, por el cual para el periodo **2005-2007** contamos con una **subvención de 396 horas (50 días) de trabajo**, de un equipo compuesto por motoniveladora, retroescavadora, apisonadora, camión cisterna y camión de carga, con su co-

rrespondiente personal y combustible.

También vamos a participar en la **vigilancia de los caminos**, pues esta es la principal fórmula para la buena conservación de los mismos, y debemos tener en cuenta, que los caminos **son nuestros, y como tales debemos de cuidarlos**, sin que nos pueda importar en algún momento el perder alguna cepa, para no dañarlos, que al final vamos a tener la misma uva. Así como respetarlos con los arados, no saliendo a volver, ni arrastrar los sarmientos por ellos e igualmente cuidando que los riegos no los dañen.

Continuando y para finalizar con el tema de caminos, informaos que gracias a las **buenas relaciones con el Ayuntamiento de Corral de Almaguer** y en concreto con su Concejal de Agricultura, se están llevando a cabo gestiones ante la Diputación, para conseguir el **arreglo del camino vecinal** que nos une, de igual forma que el que nos une con Quero y que se asfalto en la anterior legislatura en que la Diputación estuvo gobernada por

el PSOE. Y todo con el fin de mejorar las comunicaciones con nuestros pueblos vecinos.

Otra de las **ideas planteadas durante la campaña electoral** y en la que también estamos trabajando ya, desde el estudio y conocimiento de modelos existentes en otros pueblos, es la **creación de una Junta Local Agraria**, en la que estén representados todos los estamentos agrarios de Villa (cooperativas, bodegas, sindicatos agrarios, asociación de agricultores y Ayuntamiento), con el fin de que todos juntos luchemos y tratemos de solucionar los problemas que a la agricultura local se le presenten, tanto en la época de máxima atención como es la vendimia, como en cualquier otra época del año. En breve esperamos convocar a todos los implicados para su constitución.

Por último y desde el plano festivo, comunicaos que a iniciativa de la Hermandad de San Isidro, se esta en contacto con ellos, para buscar la mejor forma de organizar una Romería en honor al patrón de los agricultores, para honrarle y para el descanso y reconocimiento de toda nuestra labor agraria.

Toda esta es la actividad que desde la Concejalía de Agricultura, os damos conocimiento en este tiempo de gobierno, quedando a vuestra entera disposición para intentar aclarar cualquier duda o problema que tengáis. **Seguiremos luchando para que la agricultura de nuestro pueblo no se quede atrás.**

Igualdad y Bienestar Social

Una apuesta por la igualdad entre personas, es la **ELIMINACIÓN DE BARRERAS arquitectónicas**, y así en estos dos años, se han rebajado aceras y bordillos en la Glorieta para facilitar el acceso de mayores y discapacitados. Desde **enero de 2004** esta en funcionamiento el ascensor en el Ayuntamiento haciendo mas fácil y posible en algunos casos el acceso a las oficinas municipales.

Un edificio tan importante como la **Casa de la Cultura no podía seguir presentando dificultades de acceso para mayores, discapacitados, etc.**, y gracias a una subvención de Bienestar Social procedimos el pasado verano a dar fin a esta situación mediante la construcción de una rampa y ampliando el rellano de la entrada, mientras se mantenía y mejoraba la estética de la fachada.

En **este año** y gracias también a una nueva subvención llevaremos a cabo en **obras en diversas calles y plazas** de la localidad, realizando **rebajes de las aceras en sus esquinas** haciendo así más fácil el tránsito para todos.

IGUALDAD ENTRE SEXOS, desde el **Centro de Servicios Sociales** y gracias a las **subvenciones** en materia de mujer que nos llegan desde **Bienestar Social**, y junto con el **Centro de la Mujer** al cual aportamos cerca de 4.000 € al año, se llevan a cabo a lo largo del año numerosas y diversas **políticas activas a favor de la mujer y su desarrollo personal**. Además, debemos destacar la total complicidad del Ayuntamiento con la Asociación de Mujeres "Besana", a quienes que-

El Centro de Día ha recibido ya 360.000 € para su construcción, a la espera de adjudicar la 3ª fase



En la imagen, estado de las obras del Centro de Día.



Eliminación de barreras arquitectónicas en la Casa de la Cultura.

remos reconocer desde estas líneas, su estupenda labor a favor de las amas de casa de nuestro pueblo.

Mayores

Los **MAYORES**, quienes tanto han hecho años atrás para que disfrutemos del presente son merecedores de todo nuestro esfuerzo para que gocen

otro 50%, los mayores que así lo desean **hacen gimnasia** dos días a la semana.

A **finales de 2003** se puso en marcha, gracias al acuerdo entre la Consejería de Bienestar Social y la Asociación Regional de Pensionistas, el **servicio de Podología**, con el que colabora la Asociación de Jubilados "Maestre", y a través del cual los mayores de nuestro pueblo se pueden arreglar las callosidades, juanetes, etc., por un pequeño importe todos los meses.

Se puede decir que la principal **preocupación de nuestros mayores, es estar bien atendidos en la última etapa de su vida**, cuando comienza a resultar mas difícil el desarrollo de las tareas cotidianas. Y es por ello que **se han potenciado servicios como la teleasistencia** últimamente muy demandada, o el **servicio de ayuda a domicilio** que en este año se verá reforzado con una auxiliar mas para mejorar la prestación del mismo. Destacar también que este servicio y gracias a una subvención de la Caja Castilla La Mancha, ha sido dotado con una bici para cada auxiliar en la prestación de su servicio.

La puesta en marcha de un buen **Centro de Día** con Servicio de Estancias Diurnas es el **objetivo** del equipo de gobierno socialista para esta legislatura. Un Centro de Día sostenible en todos los aspectos, que contara con amplios espacios y dependencias además de con los mejores medios materiales.

el presente y futuro que se han ganado. Así **durante el pasado año y en el presente** gracias a la Diputación están contando con **monitores de actividades lúdico-culturales** haciendo así más amena su vida cotidiana. También a través del programa **Tu Salud en Marcha** de la Diputación, que aporta el 50% y el Ayuntamiento el

Viene de la pág. 8

El lanzamiento y puesta en marcha de este proyecto es un hecho notable desde que los socialistas asumimos la responsabilidad del gobierno municipal.

Así en 2004 se inició la segunda fase de su construcción gracias a una subvención de 180.000€ de la Consejería de Bienestar Social, y para este 2005 ya contamos con una nueva subvención igual a la del año anterior, para licitar en breve la siguiente fase de construcción.

Con lo cual queda clara la apuesta de la Administración Regional por este proyecto, cuyas subvenciones a día de hoy suman ya 60 millones de las antiguas pesetas.

La INFANCIA, el colectivo de los más pequeños, también son nuestro objetivo de trabajo, ellos son el futuro y es nuestra responsabilidad facilitarles la mejor educación y preparación.

Por ello no hemos dejado de trabajar en esta materia y así, a través del programa Horizontes para el Empleo de la Diputación y en coordinación con los programas de infancia, como la Escuela de Verano, que se llevan a cabo desde los Servicios Sociales, se han puesto en marcha actividades de ludoteca y animación infantil que se han visto reforzadas desde el mes de marzo y hasta el próximo mes de agosto con la contratación de una monitora infantil a través del Plan Integral de Empleo.

Por último señalar que se está trabajando desde hace ya un tiempo con la Consejería de Bienestar Social para dotar próximamente a nuestro pueblo de una Ludoteca y Centro de Atención a la Infancia.

El Deporte en nuestro pueblo

Este es un área, en el que trabajamos con ilusión y en el que estamos muy agradecidos a los Clubs Locales de Fútbol y Baloncesto, así como al AMPA, por su implicación para acercar una vida más sana a nuestros jóvenes.

Decidimos dar un giro a las escuelas deportivas, y creemos que el sistema pese a los posibles errores ha mejorado. Los chicos y chicas de las escuelas deportivas son convenientemente equipados con chandals, sudaderas, etc., los horarios han sido adaptados con criterios de edad de los alumnos, comenzando los más pequeños en la primera hora de la tarde. Y todo ello gracias al esfuerzo de los coordinadores y monitores que dedican su tiempo de ocio después del trabajo o de sus estudios para formar a los más pequeños, y también gracias a los responsables de las instalaciones deportivas.

Este año hemos intentado introducir nuevos deportes como el Tenis que ha tenido bastante aceptación, a pesar de las disfunciones en su programación, y que esperamos que se vaya consolidando año tras año. Igualmente para un futuro estamos pensando en la introducción de otras prácticas deportivas como pueden ser las artes marciales.

Villa ha demostrado a la Región y a la Provincia su capacidad para albergar importantes eventos deportivos como han sido la Fase Final del Campeonato Junior Masculino de Baloncesto, o el Torneo Diputación de Baloncesto



El Pabellón Polideportivo de Villa de Don Fadrique acogió el Torneo Diputación de Baloncesto 2005 el pasado 19 de junio

en las Categorías Alevín e Infantil. Por último queremos felicitar el papel de las chicas de baloncesto que en las categorías alevín e infantil han ocupado las primeras posiciones provinciales.

Nuevas instalaciones

Desde que se comenzó se hace ya unos años con las actividades de gimnasia de mantenimiento y aeróbic en nuestro pueblo, ha sido una demanda de sus usuarios el contar con unas adecuadas instalaciones para su práctica. Y esta es una reivindicación que hicimos nuestra nada más llegar al gobierno, y aunque algunos crean que basta hacer un chasquido con los dedos como lo magos para hacer las cosas, no es así, pero desde la realidad y con los pies en la tierra las cosas llevan su tiempo y se comienzan a hacer. Hoy ya podemos ver las

obras de construcción de una Sala de Aeróbic y Gimnasia anexas al Pabellón Polideportivo, cuyo coste supera los 120.000 €, de los cuales 60.000 € han sido aportados por el Programa Operativo Local de la Diputación, y el resto ha sido solicitado en el Plan de Instalaciones Deportivas 2005-2007.

Siguiendo con el Plan de Instalaciones Deportivas, también se ha solicitado la construcción de otros nuevos vestuarios en el campo de fútbol, para cubrir la demanda de las categorías inferiores del CD. Villa y las escuelas deportivas de fútbol. Al mismo tiempo y dentro del Plan de Instalaciones Deportivas se ha presentado un proyecto que supera los 100.000 € para el arreglo y perfecto acondicionamiento del terreno de juego del campo de fútbol.

La Educación. Motor de futuro

Por si alguien duda aun de la **construcción de un IESO** (Instituto de Enseñanza Secundaria Obligatoria) o quiere crear la duda sobre el mismo, desde el PSOE le invitamos a abandonar esa actitud. Ya que su construcción es una **decisión sin marcha atrás** y esto es algo que ha quedado muy claro en las visitas del Delegado Provincial D. Ángel Felpeto, para dar las pertinentes explicaciones ante los padres de los alumnos afectados.

Y así pues los alumnos que el próximo año deben cursar **tercero de la ESO ya no se desplazaran a Villacañas**, lo harán en nuestro pueblo, eso sí, en unas aulas prefabricadas debidamente equipadas que se instalarán en el Colegio de Paseo de Ronda, durante el tiempo que dure la construcción del Instituto, que estará en perfectas condiciones de funcionamiento

para el curso 2006-2007. Junto con la instalación de las aulas prefabricadas se traerá también todo el mobiliario necesario para el nuevo Instituto. Y el próximo mes de Julio será nombrado el equipo directivo del Instituto y su personal docente. Esperamos que no le queden ya, dudas a nadie.

El **Instituto** es un denominado **8+0** y contará con aulas de tecnología, música, biblioteca, gimnasio cubierto, pistas deportivas, etc. Y su coste de construcción es de **3.600.000 euros**.

No vamos a discutir sobre su **emplazamiento, creemos que es el mejor en todos los aspectos**, y fue el terreno que en la legislatura pasada, estuvimos de acuerdo todos los grupos en ofrecer a la Consejería, antes de que esta decidiera que se hiciese el Instituto en Villa y nos pidiera la cesión de terrenos.

Continuando con la mejora de las infraestructuras educativas en nuestra localidad en el **pasado mes de abril se cedieron en pleno los terrenos para la construcción de un NUEVO COLEGIO DE PREESCOLAR**, junto al colegio de 3 años, cuyas obras también esperamos comiencen en breve. Una vez sea realizada esta obra, el actual Colegio de Párvulos, podrá seguir siendo utilizado para labores educativas, sociales y culturales de interés para la localidad, como pueden ser una Ludoteca o un Centro de Atención a la Infancia; gracias a la renovación de la donación del terreno sobre el que se asienta, por parte de la familia Santos Simón.

Cierto es que todos quisiéramos que estas construcciones estuviesen ya, y nosotros los primeros, pero los procedimientos administrativos, técnicos y pre-

supuestarios son los que son, y hay que esperar un poco, pero lo cierto es que **Villa necesitaba un Instituto** y la unificación de la educación infantil y de primaria en el mismo recinto, **y lo va a tener**. Una vez más queremos dar las gracias a la Plataforma, por su empeño, trabajo y apoyo.

Nuevo **CENTRO DE INTERNET**, las nuevas Tecnologías e Internet son el **tren del siglo XXI**, y no queremos que Villa se baje de este, y es por ello que hemos conseguido la dotación de un completo Centro de Internet compuesto por **5 ordenadores de última generación, con pantallas planas, grabadoras e impresoras**. Todo ello para que jóvenes y mayores tengan todas las facilidades para acceder a Internet y hacer los trabajos escolares a través de las nuevas Tecnologías.

Ciudadanos más sanos y mejor atendidos

Pese a que algunos se empeñen en hacer demagogia barata con asuntos tan importantes como la Sanidad, acerca de si tenemos o no médicos o farmacias de guardia, lo cierto y verdad es que **tenemos la mejor y más eficiente Sanidad que podemos tener en estos momentos**.

Y esta afirmación no la hacemos nosotros. Hace pocos días se hizo público que la sanidad en la comunidad de Castilla-La Mancha era la mejor de España.

Y por supuesto que no por este dato vamos a dejar de luchar con insistencia porque siga mejorando

día tras día.

Importantes mejoras

Desde que asumimos el gobierno municipal **los servicios sanitarios sin duda alguna han mejorado:**

- La **consulta de Pediatría** ha sido ampliada a **todos los días** de la semana.

- Se ha dotado al consultorio con un **conserje auxiliar a jornada completa y pagado por el Sescam**, cuando antes lo aportaba y pagaba el Ayuntamiento de nuestro municipio, derivando a una trabajadora del servicio de limpieza.

- El **consultorio** ha sido **dotado informáticamente**

para dar así un mayor servicio y un servicio de calidad a los pacientes. Y además de esto se ha establecido el sistema de **cita previa**.

- La **Sala de espera** y las consultas médicas han sido dotados de **nuevo mobiliario**.

- También se han realizado varias **obras por importe de 4.500 €** aportados por la Consejería de Sanidad que han corregido deficiencias en el desagüe del consultorio, **se ha habilitado una sala de espera de pediatría** junto a su consulta, y por último se ha dividido otra sala **creando un despacho para el conserje-auxiliar y un**

pequeño almacén.

Esto en cuanto se refiere a la sanidad a nivel local.

Área de Salud

En lo que hace referencia al **Área de Salud** de la que formamos parte junto a Villacañas, hay que señalar que el servicio de Urgencias ha sido ampliado con un médico y un enfermero más.

En breve se pondrá también en funcionamiento el servicio de radiología (rayos X), y hemos sido dotados por el Sescam con una Ambulancia de las denominadas de "Soporte Vital Básico".

Consuelo Martín-Grande

Cultura y Festejos

Desde el principio hemos buscado la **participación activa de todos los sectores** de la población, y hemos sido **receptivos a cualquier idea o sugerencia** que se nos ha hecho. Para ello hemos creado el Buzón de Sugerencias en la Casa de la Cultura, y como el uso de Internet cada día es mayor hemos creado una dirección de correo electrónico para que nos hagas llegar tus ideas y sugerencias, **culturayfestejos@hotmail.com**.

Se ha creado la **Comisión de Festejos**, a finales de 2004, donde están representadas todas las **Asociaciones locales y los grupos políticos** con representación municipal. Esta Comisión se reúne varias veces al año y en ella cada colectivo aporta sus ideas y trabajo para conseguir unas mejores fiestas entre todos. A todos las gracias por su participación en esta nueva etapa.

Jóvenes

Los **jóvenes demandan** que en nuestro pueblo se celebren **conciertos** al igual que en los pueblos vecinos, con la presencia de grupos y cantantes de actualidad, **hemos creído que había que acercar la actualidad musical al menos una vez al año y así lo hemos hecho**, con las actuaciones de David Civera, Melendi o Merche.

La **música** ha estado **más presente en nuestras programaciones de fiestas** gracias a la aparición de la Banda de Música "Fadriqueña", cuyos componentes ponen mucho empeño día tras día, y a los cuales hemos apoyado en todo momento desde el Ayuntamiento o ante otras instituciones, pues **estamos con-**



Los jóvenes se divierten con los conciertos de los artistas de actualidad.

vencidos de que son un importante valor para la cultura de nuestro pueblo. Al igual ocurre con el **baile**, que se han encargado de ponerlo las chicas de **"El Alba"**, magnificas embajadoras de nuestro pueblo por donde quiera que vayan, **otro importante valor local** que no dudamos en apoyar.

Durante el verano **los jóvenes, no tienen oportunidad de aburrirse**, los más pequeños con la **Escuela de Verano** y los diversos **talleres y cursos** que se programan desde los Servicios Sociales. La **Semana de la Juventud** y la **Semana de la Cultura** vienen cargadas de actividades para todos y en especial para los jóvenes, como el novedoso Concurso de Preguntas y Respuestas, gracias a la colaboración de personas ajenas al Ayuntamiento como Luis Muñoz.

Fiestas

Este año por sugerencia popular, pretendemos organizar por primera vez la **Fiesta de la Vendimia**.

Se ha recuperado el esplendor de la **Verbena de Santa Ana**, volviendo a celebrarse en su Plaza, junto

con la presentación de la **Reina y Damas de las fiestas**. Bonita tradición esta de la Reina y Damas, que data de 1970, y en la que todos debemos tener claro que estas chicas **representan la belleza, la alegría y la frescura de la juventud** de nuestro pueblo; **para nada son un florero y mucho menos un "pendón florido reproductor"**, como algunos han dicho.

Este año pretendemos hacer un **homenaje a cuantas han sido Reina y Damas en estos años**, a través de una exposición fotográfica y con su presencia en el acto de coronación.

Mujeres y mayores

Las **mujeres**, las **amas de casa**, por iniciativa propia y siempre con nuestra complicitad y colaboración, han seguido organizando sus estupendos concursos culinarios, y entre plato y plato, han sacado tiempo para ensayar estupendas obras teatrales con las que entretener a nuestro pueblo.

En todo momento los **mayores** han estado **presentes en nuestras programaciones**, siempre contando con su aproba-

ción. De esta forma se organizó un **concurso de baile**, se han programado **espectáculos de flamenco**, de los que son forofos, y **espectáculos de variedades**; todo ello sin quitarles ninguno de sus bailes a los que son tan aficionados.

Cultura

Al ya tradicional **Concurso Literario**, que este año cumplía 20 años, hemos añadido la lectura colectiva de libros, los dos años que se ha hecho los hemos dedicado a **"El Quijote"**, porque creíamos que se lo debíamos por ser esta obra la más universal de nuestra literatura; pero en años sucesivos pensamos seguir haciéndolo con otros libros no menos interesantes.

Los artistas locales tienen abiertas las puertas de la Casa de la Cultura para exponer sus obras. Y no dudamos en apoyar propuestas como la construcción del conjunto escultórico dedicado al Quijote, que se expone en el patio del Colegio.

Desde la concejalía de Cultura y Festejos siempre estaremos abiertos a todas las ideas y sugerencias que nos lleguen.

Aquí hemos intentado reflejar de forma resumida lo que hemos hecho y lo que intentamos conseguir en el futuro, pero siempre teniendo en cuenta que sólo llevamos dos años y que en este tiempo no es posible hacer tantas cosas como quisiéramos, pero **seguiremos trabajando para poder hacer lo máximo en el mínimo tiempo.**

Empleo y Polígono Industrial

Es cierto que **Villa necesita un Polígono Industrial, pero desde hace ya muchos años**, más de dos y más de ocho, y no es necesario que nos lo recuerden machaconamente, y menos aun quien no machaco cuando debía.

Eran muchos asuntos a los que nos enfrentábamos al comenzar la legislatura y todos importantes, además del reto de ser la primera vez que gobernábamos. Y no todos los asuntos se podían acometer con la misma urgencia. **El Polígono Industrial es muy necesario para nuestro pueblo y su desarrollo, somos conscientes y por ello llevamos trabajando mas de un año para ver los distintos modelos de polígono y las formas de acometerlo.** Han sido numerosas las reuniones con los responsables provinciales y regionales en la materia, y sabemos que vamos a contar con el **respaldo de la Administración Regional**. En breve pondremos sobre la mesa las distintas variantes en que hemos pensado para hacerlo realidad y esperamos contar con la colaboración y complicidad de todos.

El **EMPLEO** sigue siendo un **problema de la sociedad**, y desde nuestra responsabilidad también trabajamos para dar solución a este problema:

- **Estamos asumiendo con eficacia los planes de empleo**, haciendo un reparto de los trabajadores de los planes, a lo largo de todo el año, consiguiendo así un trabajo mas eficaz y cubriendo mejor las necesidades del municipio.

- Los mayores y su atención demandan cada día mas número de trabajadores, y queremos que estos sean los mejor formados, por ello **durante 2004 se realizo en nuestra localidad un modulo de Geriatría** en el cual tuvieron la oportunidad de formarse 15 mujeres de la localidad, consiguiendo una titulación y un aval empleo.

- En 2005 se ha puesto en marcha la **ULGE (Unidad Local de Gestión de Empleo)**, los desempleados que no cobran paro o subsidio, sellan sus demandas en el Ayuntamiento, sin necesidad de desplazarse a Villacañas, salvo para renovar la tarjeta de demandante.

- Nuestro pueblo ha contado con la importante figura del **AEDL (Agente de empleo y desarrollo local)**, que dejo de prestar sus funciones en el verano pasado, desde ese momento hemos trabajado para conseguir de la Administración Regional que **se nos subvencionará un nuevo AEDL**, y así a finales de marzo se nos comunico su concesión y **a partir de Julio** contaremos con uno nuevo. Que asesorará a nuestros jóvenes en la busca del primer empleo y asesorara al autoempleo a aquellos que sean emprendedores, dará asesoramiento a las empresas, al comercio, la hostelería, etc., para su mejora y desarrollo.

Desde Enero de 2005 esta en marcha el **primer CONVENIO COLECTIVO del personal laboral** del Ayuntamiento, un convenio que recoge las demandas de los trabajadores dentro de las posibilidades de este Ayuntamiento, y que estamos convencidos de su positiva repercusión en la prestación de los servicios municipales.

Los Presupuestos Municipales

La actual legislatura comenzó el 14 de Junio de 2003, con un presupuesto heredado y bastante avanzado en su realización y que obligo a la aprobación de un reconocimiento extrajudicial de crédito por el pleno, que supero los 200.000 €, ya que la mayoría de partidas de gasto corriente estaban agotadas y el funcionamiento del Ayuntamiento no podía detenerse.

El presupuesto de 2004 fue el primero presentado por el equipo socialista, y que fue aprobado con el voto favorable del PSOE, la abstención del PP y el voto en contra de IU, unos presupuestos que fueron tildados por estos últimos como "película de ciencia-ficción", ya que eran **los mayores de la historia 2.444.058 € (406.657.034 Pts)**, pero no nos conformamos con este presupuesto inicial, y gracias a las subvenciones que recibimos, se cerro a **31 de Diciembre de 2004 por un importe de 2.861.331 € (476.085.419 Pts)**. Y realmente fue fantástico, ya que se cerro **70 millones de pesetas por encima de los ingresos inicialmente previstos.**

El **presupuesto de 2005** igualmente contó con el voto favorable del PSOE, la abstención del PP y el voto en contra de IU, un presupuesto **que inicialmente ascendía a 2.230.560 € (371.133.956 Pts)**. Un presupuesto que a todas vistas es inferior inicialmente al de 2004, pero que en la realidad pasados 6 meses, ha superado ya, gracias a los mayores ingresos y subvenciones, el presupuesto final de 2004, **alcanzando ya hoy los 2.970.170 € (494.194.705 Pts).**

Y lo fantástico de estos presupuestos no es otra cosa que las subvenciones que estamos recibiendo y que **en 2004** alcanzaron la cifra de **762.750 € (126.910.921 Pts)** y **en 2005** hasta el mes de Julio van ya por **1.202.166 € (200.023.592 Pts)**. A estas subvenciones **hay que sumar otras inversiones** en el municipio como son la construcción de la **Variante (700 Millones de pesetas)** o el **Instituto de Secundaria**, presupuestado en **(600 Millones de pesetas)**.

Por último debemos resaltar el buen trabajo de los servicios económico-administrativos municipales, pues gracias a su control presupuestario y asesoramiento a la alcaldía, **se lleva a cabo un riguroso control del gasto, cuya consecuencia no es otra, que el Ayuntamiento no tenga deudas con terceros.**